

Vos communes

SAINT-MAXIMIN

Vivre à Saint-Maximin sillonnera le village ce dimanche



Avant la fête des Mères ce dimanche, l'association a organisé le week-end dernier son traditionnel apéritif de la cuisse de bœuf.

L'association Vivre à Saint-Maximin a organisé son traditionnel repas cuisse de bœuf, préparé par la majorité des bénévoles, avec l'aide d'Yves Brolis pour la cuisson en présence du président Louis Paquet. Ce dimanche 29 mai, l'association circulera dans les différents lieux-dits du village pour faire passer le char fleuri de la fête des Mères, comme tous les ans, en partenariat avec la commune. Il partira à 8 heures des Bretonnières, puis reliera les Rippelets, le Crêt, les Bruns, les Rojons, le Mouret, le Vieux Saint-Maximin, la Combe, le Pichet, Avalon et la Dobo, avant Répidon et l'école de Saint-Maximin. À l'arrivée, prévue vers 11 h 30, un pot de l'amitié sera offert, ainsi qu'une rose à chaque maman.